

## ABSTRAK

Hubungan Kesesuaian Penulisan Diagnosis dengan Ketepatan Kode Diagnosis Penyakit di RSIA Husada Bunda Kota Malang. Inas Fadhillah 'Allam Zari (2024). Laporan Tugas Akhir Program studi D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Poltekkes Kemenkes Malang. Pembimbing: Chyntia Vicky Alvionita, M.B.A. Penguji: Tsalits Maulidah Hariez, SST., MMRS.

Ketidaksesuaian penulisan diagnosis di RSIA Husada Bunda berdampak pada ketidaktepatan kode diagnosis dan ketidaktepatan kode diagnosis dapat berdampak pada ketidaktepatan data pelaporan morbiditas maupun data 10 besar penyakit di RSIA Husada Bunda. Penelitian ini bertujuan menganalisis hubungan kesesuaian penulisan diagnosis dengan ketepatan kode diagnosis penyakit di RSIA Husada Bunda. Metode penelitian ini adalah analisis kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Penelitian dilakukan di unit rekam medis RSIA Husada Bunda dengan populasi sebanyak 478 dokumen rekam medis rawat inap dengan sampel sebanyak 83 dokumen dan teknik pengambilan sampel secara acak (*random sampling*). Variabel penelitian terdiri dari variabel independen dan variabel dependen. Instrumennya berupa lembar *Checklist* menggunakan metode observasi langsung yang skala ukurnya adalah nominal. Analisis data terdiri dari univariat dan bivariat serta data diolah menggunakan Uji statistik *Chi Square Test* dengan program aplikasi SPSS v.24. Hasil penelitian menunjukkan kesesuaian penulisan diagnosis dengan kategori sesuai sebanyak 43 berkas (51,9%) dan sisanya 40 berkas (48,1%) kategori tidak sesuai. Selain itu, ketepatan kode diagnosis penyakit dengan kategori tepat sebanyak 54 berkas (65%) dan sisanya 29 Berkas (35%) tidak tepat. Diperoleh hasil uji nilai signifikan  $p$  (0,021) lebih kecil dari  $\alpha = 0,05$  ( $p < 0,05$ ) maka  $H_0$  ditolak, artinya terdapat hubungan yang signifikan antara kesesuaian penulisan diagnosis dengan ketepatan kode diagnosis penyakit di RSIA Husada Bunda Kota Malang.

Kata kunci: Kesesuaian diagnosis, Ketepatan kode, Penulisan Diagnosis, Kode Penyakit.